



El Telecentro, ubicado en la Biblioteca Marià Villangómez de San Francisco Javier, ha procedido a reducir la prestación de servicio durante los meses de temporada alta para adaptarse a las necesidades de demanda del momento y se volverá a restablecer en el horario habitual a partir del día 2 de septiembre.

Un 62.15% de los usuarios son jóvenes y estudiantes de hasta 30 años que en estos momentos disfrutan de las vacaciones de verano o están trabajando y por lo tanto hacen uso del Telecentro con baja frecuencia. Para aquellas personas que en los meses de verano siguen requiriendo este servicio hay a su disposición dos ordenadores con acceso gratuito a Internet en la sede de la biblioteca, además de otros dos ordenadores en el Casal de Joves.

De esta manera se prevé seguir manteniendo unos servicios ajustados a las necesidades del momento, lo que ha permitido reubicar temporalmente al dinamizador del Telecentro, incorporándolo al equipo humano del Consell Insular de Formentera al cargo del área informática.

Recordemos que el Consell Insular de Formentera abrió las puertas de este espacio el año 2006 dedicando un espacio con mobiliario apto para 10 puestos de trabajo, con 10 ordenadores PC con auriculares y lector DNI, servicios de impresión y la conexión a Internet ADSL de banda ancha (20 Mbps), para ofrecer acceso a Internet y poner al alcance de la ciudadanía el mundo digital.

Las tareas más frecuentes que llevan a cabo los usuarios son consulta de la red y juegos, acceso a las redes sociales, consulta del correo electrónico, redacción de documentos con openoffice, impresión de documentos, entre otros.

La finalidad más importante de la Red de Telecentros es mejorar la calidad de vida de la ciudadanía, minimizar el riesgo de fractura digital entre los colectivos más desfavorecidos, establecer un punto de encuentro, acercar los servicios de administración electrónica a los ciudadanos y dinamización económica y social del entorno del telecentro, entre otros. La Sociedad de la Información ya forma parte de nuestra realidad más cercana y garantizar el acceso a todos es garantizar también la igualdad de oportunidades.